

Merci pour ces belles années avec



Chers lecteurs, annonceurs et partenaires,

Après 65 années de publication, c'est avec une grande émotion, une reconnaissance profonde et une certaine mélancolie, que nous vous annonçons la fin de notre revue hebdomadaire *LE GEER Magazine*.

Depuis notre premier numéro, nous avons eu le plaisir de vous informer, de mettre en lumière les acteurs locaux et de valoriser les commerces et services de notre région. Votre fidélité et votre soutien nous ont permis de grandir et de remplir notre mission avec passion.

Nous adressons nos plus sincères remerciements à nos annonceurs, qui nous ont fait confiance pour promouvoir leurs activités, ainsi qu'à nos lecteurs, dont l'intérêt et l'engagement nous ont toujours motivés.

Nous vous remercions également du fond du cœur pour votre fidélité et vos nombreuses sollicitations tout au long de ces années.

Même si cette aventure prend fin, l'esprit de proximité et d'échange qui nous a animés restera intact. Nous espérons avoir contribué, à notre manière, au dynamisme et à la vie locale.

Merci pour tout, travailler à vos côtés fut un réel plaisir.

Cependant, notre imprimerie reste ouverte pour tous vos travaux d'impression.

(Imprimés publicitaires, administratifs, brochures, impressions numériques, enveloppes, cartes de visite, faire-part : mariage, naissance, décès, documents officiels TVA, ...)

N'hésitez pas à nous solliciter, comme vous l'avez toujours fait dans le passé, nous nous ferons une joie de continuer à vous servir, dans des délais encore plus rapide.

Christian & Ariane Dejardin